

Les poubelles de l'espace menacent l'ISS

Une alerte a été lancée hier à bord de la station spatiale, menacée par un résidu de fusée.

Avec une vitesse de déplacement de plus de 30.000 km/h, ce genre de débris peut provoquer de gros dégâts. Les ingénieurs de la Nasa ont eu du mal à suivre son chemin à cause de son orbite erratique et l'alerte n'a pas pu être donnée assez tôt pour allumer les moteurs de la station et la mettre hors de portée du débris.

Suite et source => [nouvelobs](#)

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le samedi 14 mars 2009

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/9369-les-poubelles-espace-menacent-iss.html>